
Protokoll:  
FDP-Fraktionsvorsitzende B. Hoernchen verweist zur Begründung des Antrages auf die Vorlage 
und bittet, nachdem Beigeordneter Prümm die Stellungnahme der Verwaltung verlesen hat, 
darum, dass über die Ergebnisse der Gespräche berichtet werde. 
 
Rm Weis (SPD) bittet darum, auch das Hinweisschild auf das Freibad in Stolzenfels zu entfernen. 


